



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 17 Februari 2018

Halaman: 2

ASPAL ULANG KAWASAN STRATEGIS RP 13,5 M

Perbaikan Jalan Mondorakan

Tunggu Drainase

UMBULHARJO (MERAPI) - Lima ruas jalan di Kota Yogyakarta akan diaspal ulang tahun 2018, menggunakan Dana Alokasi Khusus (DAK) sekitar Rp 13,5 miliar. Program peningkatan jalan itu sebagian untuk memperbaiki kerusakan aspal. Namun masih ada beberapa ruas jalan lain yang kondisinya rusak tapi belum dapat diperbaiki tahun ini.

"Perbaikan berkala menggunakan dana DAK itu digunakan untuk lokasi jalan di kawasan strategis Kota Yogyakarta sebagai pendukung pariwisata," kata Kepala Bidang Bina-marga Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta, Umi Akhsanti, Jumat (16/2).

Lima ruas jalan yang akan diperbaiki dengan aspal ulang adalah Jalan Prawirotaman dengan pagu anggaran Rp 2,6 miliar, Jalan KH Ahmad Dahlan pagu Rp 4,1 miliar, Jalan Senopati pagu Rp 2,9 miliar dan Jalan Glagahsari-Pandeyan pagu Rp 3,2 miliar. Dia menyatakan perbaikan kelima ruas jalan itu sebagai pendukung pariwisata di Kota Yogyakarta.

"Untuk Jalan Pandeyan dan Glagahsari selain pendukung wisata, juga karena memperbaiki kerusakan jalan bekas pembuatan saluran air limbah," ujarnya.

Dia menuturkan perbaikan jalan itu pengerjaannya harus melalui proses

gunakan Dana Alokasi Khusus (DAK) sekitar Rp 13,5 miliar. Program peningkatan jalan itu sebagian untuk memperbaiki kerusakan aspal. Namun masih ada beberapa ruas jalan lain yang kondisinya rusak tapi belum dapat diperbaiki tahun ini.

"Pelaksanaan berkala itu secara ideal menambah umur manfaat jalan hingga lima tahun," tambah Umi.

Diakuinya ada ruas jalan lain yang kondisinya rusak dan harus diperbaiki seperti di ruas Jalan Mondorakan, Kotagede. Namun perbaikan di kawasan perbatasan tersebut belum bisa dilakukan karena harus menunggu perbaikan saluran drainase di jalan itu.

"Untuk Jalan Mondorakan memang sudah saatnya diperbaiki, tetapi harus diperbaiki dulu drainase-nya. Setelah drainase baru jalannya diperbaiki," terangnya.

Sedangkan perbaikan jalan yang mengalami kerusakan kecil masuk program pemeliharaan rutin dengan pengerjaan secara swakelola oleh Dinas PUPKP Kota Yogyakarta. Perbaikan dilakukan dengan mengaspal bagian jalan yang mengalami kerusakan. Bukan diaspal ulang seluruh jalan.

(Tri)-m



Tindak Lanjut

1.] Untuk Ditang

2.] Untuk Diketah

3.] Jumpa Pers

4.]

5.]

Para pekerja memperbaiki ruas jalan Gambiran dengan mengaspal bagian

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005